

La rareté de ce livre qu'on ne trouvera guères dans les meilleures Bibliothèques, est d'autant plus remarquable dans cet exemplaire, que ce dernier paraît avoir appartenu à l'auteur même, si l'on se donne la peine de parcourir les ornementz de la couverture du livre, et les vers que Olier Rosencranz, parent de l'Astronome, a composés, en écrivant de sa propre main cet éloge sur la première page.

Ces vers, quoiqu'écrits, ne laissent point de faire partie de l'ouvrage même, comme on le peut juger par la bordure de l'imprimeur, et par le custos qui précéde.

En consultant le texte, où Tycho promet de défendre son hypothèse contre ceux, qui s'en vouloient attribuer l'invention, il devient fort vraisemblable que les mots écrits à la marge: Ns pro hypothesi mea, soient aussi de Tycho; de même que la correction par rapport à la ville de Caire, que Tycho avoit confondue avec Alexandrie.

Personne pouvoit à la vérité s'apercevoir de cette erreur: Mais l'auteur ayant déclaré dans le texte, qu'il souhaitoit